

## RINGKASAN

Asuhan kebidanan berkelanjutan (*Continuity Of Care*) yaitu pemberian asuhan kebidanan sejak kehamilan, bersalin, nifas, neonatus hingga memutuskan menggunakan KB, bertujuan sebagai upaya untuk membantu memantau dan mendeteksi adanya kemungkinan timbulnya komplikasi yang menyertai ibu dan bayi dari masa kehamilan sampai ibu menggunakan KB. Tujuan dari LTA ini adalah untuk memberikan asuhan kebidanan secara komprehensif dengan menggunakan pendekatan manajemen kebidanan dan pendokumentasian SOAP. Pelaksanaan asuhan kebidanan dibatasi pada ibu hamil trimester III usia kehamilan 37-38 minggu, bersalin, nifas, neonatus (0-28 hari) dan masa antara secara berkelanjutan/COC (*Continuity Of Care*).

Metode yang digunakan penulis adalah asuhan kebidanan berkelanjutan (*Continuity Of Care*) di TPMB Sri Wahyuni Surabaya dan melalui kunjungan rumah. Asuhan kebidanan yang diberikan pada Ny."M" dilaksanakan sejak klien memasuki usia kehamilan 32 minggu yang dilakukan asuhan kehamilan sebanyak 3 kali. Lalu melakukan asuhan persalinan normal di TPMB Sri Wahyuni, dan melakukan asuhan masa nifas sebanyak 4 kali, kunjungan neonatus sebanyak 4 kali, serta kunjungan pada masa antara sebanyak 2 kali.

Asuhan kebidanan berkelanjutan (*Continuity Of Care*) yang telah dilakukan pada Ny. "M" saat hamil, bersalin, masa nifas, bayi baru lahir, dan keluarga berencana didapatkan hasil pemeriksaan dalam batas normal dan tidak ada penyulit yang menyertai. *Continuity of Care* sangat penting dilakukan untuk memastikan kondisi ibu dan bayi dalam keadaan baik, mendeteksi dini adanya komplikasi pada ibu dan bayi, serta meningkatkan kualitas kesehatan sehingga dapat mengurangi Angka Kematian Ibu dan Bayi.

Dengan asuhan ini maka diharapkan klien dapat melewati fase secara fisiologis dan mampu beradaptasi dengan peran barunya. Profesi bidan diharapkan dapat menerapkan asuhan kebidanan secara berkelanjutan (*Continuity Of Care*) dalam pelayanan kebidanan selanjutnya selalu menerapkan manajemen kebidanan, mempertahankan dan meningkatkan kompetensi dalam memberikan asuhan sesuai standar pelayanan kebidanan agar dapat meningkatkan derajat pelayanan kesehatan serta kesejahteraan ibu dan anak.

Kata kunci : Asuhan, *Continuity Of Care*, AKI, AKB